
Al  via  le  procedure  concorsuali  del  Comune di  Giulianova con
l’applicazione del protocollo anti Covid-19

sindaco Costantini con la segretaria generale D Egidio ed il dirigente Pirocchi presso il Palacastrum, sede delle
prove concorsuali.

Partono oggi le prove dei concorsi pubblici, indetti dal Comune di
Giulianova, per la selezione di un amministrativo contabile part time 50%,
un collaboratore amministrativo Messo Comunale, 3 agenti di Polizia
Municipale, 3 amministrativi contabili a tempo pieno, un istruttore
direttivo Servizi Culturali ed uno specialista tecnico.

L’ente comunale giuliese è tra i primi comuni che, dopo l’arresto delle
procedure concorsuali dettato dall’evolversi dell’epidemia pandemica, è
riuscito ad organizzarsi seguendo uno specifico protocollo anti Covid-19,
per lo svolgimento delle prove in tutta sicurezza, presso il Palacastrum
di via Treviso.

Questa mattina, come da calendario pubblicato sul portale web
istituzionale, sono partite le prove per la selezione di un dipendente
comunale amministrativo contabile partime, alla presenza del sindaco Jwan
Costantini, della segretaria generale Raffaella D’Egidio e del dirigente
Corinto Pirocchi.

Il primo cittadino ha voluto essere presente per augurare buon lavoro ai
candidati e constatare il rispetto delle misure generali, contenute nel
protocollo specifico di svolgimento dei concorsi pubblici.

I candidati ammessi a sostenere le prove relative al concorso devono,
infatti, rispettare le seguenti disposizioni:
– presentarsi da soli e senza alcun tipo di bagaglio (salvo situazioni
eccezionali, da documentare)
– non possono presentarsi presso la sede concorsuale se affetti da uno o
più dei seguenti sintomi: a) temperatura superiore a 37,5°C e brividi; b)
tosse di recente comparsa; c) difficoltà respiratoria; d) perdita
improvvisa dell’olfatto (anosmia) o diminuzione dell’olfatto
(iposmia), perdita del gusto (ageusia) o alterazione del gusto
(disgeusia); e) mal di gola;
– – non presentarsi presso la sede concorsuale se sottoposto alla misura
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della quarantena o isolamento domiciliare fiduciario e/o al divieto di
allontanamento dalla propria dimora/abitazione come misura di prevenzione
della diffusione del contagio datovi-19;
– presentare all’atto dell’ingresso nell’area concorsuale un referto
NEGATIVO relativo ad un test antigenico rapido o molecolare, effettuato
mediante tampone oro/rino-faringeo presso una struttura pubblica o privata
accreditata/autorizzata in data non antecedente a 48 ore dalla data di
svolgimento delle prove;
– indossare obbligatoriamente, dal momento dell’accesso all’area
concorsuale sino all’uscita, la mascherina chirurgica consegnata al
momento dell’ingresso nell’area concorsuale dal Comune di Giulianova.

“Siamo orgogliosi di poter finalmente comunicare la partenza dei concorsi
pubblici, le cui procedure, da oggi, verranno ospitate all’interno della
struttura comunale del Palacastrum – dichiara il sindaco Jwan Costantini –
la nostra città attendeva da oltre vent’anni questi concorsi, nonostante
il ritardo derivante dalle problematiche legate al virus, che finalmente
potranno garantire nuove risorse all’interno della nostra struttura
comunale la quale, da troppo tempo, versa in condizioni di evidente
difficoltà proprio per carenza di personale. Una situazione davvero
difficile da gestire che abbiamo ereditato dalla precedente
amministrazione comunale. Siamo i primi a partire in provincia di Teramo e
di questo non posso che ringraziare i dirigenti e gli impiegati comunali e
tutti coloro che si sono impegnati nell’organizzazione delle procedure
concorsuali”.

Il  Lions  Club  Giulianova  consegna  le  colombine  per  i  bambini
dell’Istituto Castorani
 

colombina donata dal lions club giulianova
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delegazione del Lions Club Giulianova con la vice sindaco Albani e la direttrice del Castorani Manuela Gasparrini

Nel pomeriggio di oggi una delegazione del Lions Club Giulianova,
costituita dal presidente Maurizio Vaccarili, la vice Liana Settepanelli
ed il segretario Romano Rosati, ha consegnato alla direttrice
dell’Istituto Castorani di Giulianova, Manuela Gasparrini, le colombine di
Pasqua da donare ai piccoli ospiti della struttura.

La consegna è avvenuta alla presenza della vice sindaco ed assessore alle
Politiche Sociali Lidia Albani, che ha ringraziato anche a nome
dell’amministrazione comunale il Lions Club Giulianova per il delicato
gesto di generosità.

Il  Comune di  Giulianova diffonde i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi
positivi al Covid-19, contenuti nelle ultime comunicazioni fornite
dal Siesp della Asl di Teramo.
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Dal 22 al 28 marzo si registrano in città:
– 26 nuovi contagi
– 47 nuovi guariti (totale guariti 1049)
– 2 cittadini deceduti
– Totale attualmente positivi 127 (di cui 10 ricoverati in ospedale)
– Totale deceduti seconda ondata 35
– Totale contagiati nella seconda ondata 1211

In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.

L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto
riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Palestre  all’aperto,  una  soluzione  per  riaprire  in  sicurezza  a
Giulianova.
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Palestra Planet
@PlanetFitnessGiulianova · Club sportivo

L’iniziativa  di  una  palestra  giuliese:  spazio  allestito  nel  parcheggio  coperto,  accessi  regolamentati,  distanziamento  e
igienizzazione.  Questa  è  la  soluzione scelta  da  Planet  Fitness.  Il  settore  fitness  vuole  ripartire  e  intende dimostrare  che è
possibile farlo in sicurezza. Planet Fitness a Giulianova ha proposto una soluzione innovativa per continuare ad allenarsi nel
pieno  rispetto  delle  misure  e  dei  protocolli  anti  Covid-19.  Nello  specifico  gli  ingressi  sono  contingentati,  le  attrezzature
distanziate di 2 metri e igienizzate prima e dopo l’utilizzo, c’è inoltre l’obbligo di indossare la mascherina all’ingresso e negli
spostamenti. Attualmente è possibile allenarsi dalle 10 alle 19:30, tutta la settimana, domenica compresa e ,gradualmente
questo orario verrà ampliato notevolmente. Una formula che sembra già piacere: nei giorni scorsi infatti, nonostante le
temperature gelide, diversi amanti del fitness sono accorsi all’apertura degli allenamenti all’aperto. Questo a dimostrazione
che le persone hanno il diritto e l’esigenza di allenarsi perché vogliono mantenersi in forma e tengono alla loro salute: la
scelta  di  fermare  lo  sport  è  stata  decisamente  immotivata  e  rispecchia  la  concezione  italiana  dell’attività  fisica,  ancora
considerata accessoria. Il governo in questa crisi non ha ascoltato le esigenze del settore ed ha sostenuto che il rischio di
contagio nelle palestre fosse così elevato da mantenerle chiuse in ogni zona, che sia questa rossa, arancione , gialla ed
addirittura  bianca.  Ha  lasciato  intendere  che  la  palestra  fosse  più  pericolosa  di  un  mercato  di  quartiere,  dove
l’assembramento non può esser controllato o di un centro commerciale dove le persone toccano con mano ogni cosa e
indossano indumenti che verranno poi indossati da altri. La sicurezza nelle palestre è molto più alta che in altri luoghi: si
conosce chi entra, quando entra e con chi, cosa che non può avvenire in nessun altro posto Quindi ben venga questa
iniziativa anche perché «Senza l’attività fisica il carattere si guasta». E questo non l’ha detto un campione in astinenza da
allenamento, ma Tolstoj!

Firmata  la  convezione  tra  Comune  di  Giulianova  e  Protezione
Civile

foto della vice sindaco Albani con il dirigente Gramenzi ed i volontari di Protezione Civile

Siglata la convenzione tra il Comune di Giulianova ed il gruppo giuliese di
volontari di Protezione Civile. La firma è avvenuta alla presenza della
vice sindaco ed assessore alla Protezione Civile Lidia Albani, del
dirigente comunale Massimiliano Gramenzi, del vice presidente del GVPC
Francesco Paolone e del volontario Guido Falasca.

Secondo l’atto di convenzione l’organizzazione di volontariato, nel limite

https://www.giulianovanews.it/2021/03/firmata-la-convezione-tra-comune-di-giulianova-e-protezione-civile/
https://www.giulianovanews.it/2021/03/firmata-la-convezione-tra-comune-di-giulianova-e-protezione-civile/


dei mezzi e delle attrezzature in dotazione e secondo le risorse
disponibili, spontaneamente e gratuitamente, secondo le necessità
ravvisate dall’ente comunale, coadiuva con lo stesso in tutte le attività
di protezione civile come: previsione, prevenzione, soccorso ed assistenza
in occasione o previsione di eventi calamitosi come rischio idrogeologico,
meteorologico, rischio sismico ed altre situazioni di crisi; attività di
formazione ed informazione alla popolazione, compreso lo svolgimento di
addestramenti e simulazioni emergenziali collettive; collaborazione, con
gli organi comunali preposti, per la previsione, mediante lo studio ed il
censimento delle aree comunali maggiormente soggette a rischi ed
elaborazione di un piano di intervento, con aggiornamenti, del Piano
Comunale di Emergenza.

Con tale convenzione il Comune affida al gruppo volontari di Protezione
Civile anche la gestione della sede operativa distaccata del Centro
Operativo Comunale di Giulianova, allocata presso la Casa cantoniera,
sulla Statale 16.

“Con la firma di questa convenzione rinnoviamo un patto di collaborazione e
fiducia con il nostro gruppo volontari di Protezione Civile – dichiara la
vice sindaco Lidia Albani – sempre a fianco del nostro Comune e delle
altre forze di volontariato. Hanno dimostrato preparazione, altruismo e
dedizione che hanno espresso nell’attività di supporto alla comunità in
svariate circostanze emergenziali. Dall’inizio della pandemia sono stati
sul campo, fornendo informazioni ed assistenza e collaborando con le altre
realtà di volontariato del territorio, creando una rete ben organizzata.
Instancabile il loro impegno anche nella gestione degli screening e delle
prime operazioni di vaccinazione anti Covid-19. A loro il nostro grazie
inesauribile e la nostra stima incondizionata”.

#ilcurienonsiferma…. Liceo Scientifico “Marie Curie” capofila della
rete CurricoloDigitale

Created with GIMP
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Il  Liceo  Scientifico  “Marie  Curie”  di  Giulianova  (TE)  è  stato  individuato  come  capofila  della  rete  di  scuole  nel  progetto  “A
primer  on  Big&Open Data”  finalizzato  alla  definizione  di  un  innovativo  Curricolo  Digitale  per  formare gli  studenti  delle
scuole secondarie superiori ad operare sui dati massivi (Big Data) e aperti (Open).

Il  progetto,  della durata di  2 anni,  è finanziato dal  Ministero dell’Istruzione  nell’ambito dell’azione 15, Curricoli  Digitali,
del PNSD (Piano Nazionale Scuola Digitale): 25 docenti provenienti da 11 regioni italiane saranno formati sui temi del
progetto e contribuiranno alla messa a punto del curricolo attraverso la sua sperimentazione nelle classi. L’obiettivo è quello
di costituire una base di materiali per la didattica prodotti dalle scuole e riutilizzati da tutto il sistema scolastico.

Il referente del progetto, il prof. Giuseppe Bizzarri spiega che “Curricoli Digitali si delinea come un percorso trasversale che
integra la formazione algoritmica con la programmazione informatica e l’applicazione di nuove metodologie mettendo a
disposizione dei docenti una guida per costruire, insieme agli studenti, ambienti e applicazioni interattive.” Collaborano
all’iniziativa  istituzioni  e  strutture  di  alto  profilo:  l’Università  dell’Aquila,  l’Università  di  Camerino  ed  il  Laboratorio
“Informatica e Scuola” del CINI (Consorzio Interuniversitario Nazionale per l’Informatica) che con le loro competenze in
ambito informatico provvederanno alla costruzione dei materiali didattici e alla formazione dei docenti; il Centro Ricerche
Themis  per  le  competenze  psico-pedagogiche  ed  il  monitoraggio  della  sperimentazione  con  relativa  attività  di
comunicazione;  Loccioni, come partner industriale del progetto.

La dirigente scolastica,  dott.ssa Silvia Recchiuti,  riflette sulla  necessità della  scuola di  formare cittadini  coscienti  del  ruolo
strategico che i dati hanno per l’uomo e per l’ambiente: “il nostro obiettivo è sempre stato quello di promuovere piccole e
grandi pratiche per favorire il collegamento tra il mondo della scuola, quello dell’università e della ricerca e quello delle
imprese interessate,  in prima linea, a una formazione per i  giovani  sempre più specializzata.  Questo progetto ha un
contenuto altamente innovativo e rende il Liceo Curie protagonista nella scrittura di percorsi capaci di favorire lo sviluppo di
competenze digitali e di accompagnare le attività di apprendimento degli studenti in maniera stimolante e attrattiva.”

Le informazioni sul progetto sono disponibili al seguente indirizzo: https://www.liceomariecuriegiulianova.it/big-open-data/

3 allegati

 

 

Convocazione Consiglio Comunale in seduta straordinaria a porte
chiuse per il 26 marzo 2021

Comune di Giulianova

E’ convocato il Consiglio Comunale per venerdì 26 marzo 2021, alle ore
16.00, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di Giulianova (Corso
Garibaldi, 109).

In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri,
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al fine di evitare gli assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la
seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno:

1. Approvazione verbali sedute 26/02/2021;
2. Piano delle alienazioni e valorizzazione di beni immobili di
proprietà comunale per l’anno 2021;
3. Verifica qualità e quantità aree destinate ad insediamenti pubblici
a carattere residenziale, produttivo e terziario – Determinazione costi
per l’anno 2021;
4. Regolamento per l’introduzione ed applicazione canone patrimoniale
di concessione, autorizzazione, esposizione pubblicitaria – Art. 1 commi
da 816 a 847 Legge 160/2019;

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno
garantite dalla diretta streaming sul portale web del Comune di Giulianova.

Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le
distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

I giornalisti sono inviati a partecipare ma dovranno sostare nell’androne
antistante la sala consiliare e potranno entrare uno alla volta. Queste
precauzioni si rendono necessarie perché, con un numero elevato di
presenze, non si garantirebbe la necessaria distanza di sicurezza.

Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 27 marzo
2021, alle ore 20.30.

Il  sindaco  Costantini  annuncia  il  trasferimento  del  distretto
sanitario di  base al  centro commerciale “I  Portici”:  “soluzione
dignitosa per i cittadini”

sindaco jwan costantini

Il sindaco Jwan Costantini interviene sul trasferimento del distretto
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sanitario di base dall’Ospizio Marino al centro commerciale “I Portici”,
nel quartiere Annunziata.

“Da più di anno, accogliendo le numerose istanze dei cittadini, abbiamo
aperto un dialogo costruttivo con i vertici della Asl di Teramo sul
trovare una nuova sede, idonea e dignitosa, al distretto sanitario di base
– dichiara il primo cittadino – che non può più essere ospitato in una
struttura da tempo pericolante e pericolosa per la pubblica sicurezza. Mi
sono interfacciato con il direttore generale dell’azienda Sanitaria,
Maurizio Di Giosia ma anche con il direttore sanitario Maurizio Brucchi su
questa impellente necessità e, nell’agosto scorso, invitai ad effettuare
un sopralluogo all’Ospizio Marino anche il direttore dell’Area
Distrettuale Adriatico Giandomenico Pinto. A seguito delle numerose
richieste la Asl di Teramo ha aperto un bando pubblico per trovare una
nuova collocazione ai servizi sanitari, a cui finora ha risposo solo la
proprietà del centro commerciale dell’Annunziata. Crediamo che questa sia
la soluzione più adeguata per i cittadini, che potranno usufruire di
servizi sanitari importanti in ambienti dignitosi, ridando anche nuovo
slancio alla struttura, che dispone anche di un ampio parcheggio. Inoltre,
dopo l’incontro che ho avuto l’altro giorno con i vertici della Asl, siamo
certi che si studierà una valida soluzione per evitare che l’Ospizio
Marino resti l’ennesima struttura abbandonata a se stessa sul nostro
lungomare, dopo ciò che è accaduto con l’ex colonia Rosa Maltoni”.

Soddisfazione per il trasferimento del distretto sanitario al centro
commerciale “I Portici”

Annunziata

 

 

GIULIANOVA – Il Comitato di Quartiere esprime soddisfazione per il trasferimento del distretto sanitario accogliendo, così, la
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proposta del centro commerciale “I Portici” e dei cittadini del quartiere.

Ringraziamo l’Amministrazione comunale, la Asl teramana e tutti coloro che negli anni hanno proposto e si sono prodigati
perché il tutto avvenisse, ma soprattutto la proprietà del centro commerciale che ha risposto al bando pubblico della Asl
intuendo questa grande opportunità per il quartiere.

La nuova collocazione dei servizi sanitari sarà un nuovo rilancio per l’Annunziata e per il centro commerciale “I Portici”,
situato in una posizione centrale nel quartiere e che dispone anche di due ampi parcheggi, di cui uno sotterraneo.

Giulianova. LEGA Salvini Premier Giulianova: soddisfatti per l’esito
del Consiglio Comunale

Lega Giulianova Abruzzo

La Lega Salvini Premier esprime profonda soddisfazione per l’ esito del consiglio comunale svoltosi lo scorso 22 marzo alla
presenza del direttore sanitario della ASL di Teramo, Dott. Maurizio Brucchi e della Regione,  rappresentata dal consigliere
regionale  avv. Emiliano Di Matteo.

L’ incontro istituzionale è stato occasione per sottolineare l ‘ importanza dell’ ospedale di Giulianova all’ interno del piano
sanitario regionale in itinere come presidio al servizio di un territorio strategico, che triplica la sua utenza nel periodo estivo.

Una  offerta  sanitaria  adeguata  si  riverbera  positivamente  sull’  offerta  turistica  efficiente  che  il  nostro  comune  vuole
garantire,  ed  è  questa  la  direzione  verso  cui  le  scelte  della   Regione  si  stanno  orientando.

Le linee che disegnano il nuovo piano sanitario  e la vicinanza ai territori delle Autorità regionali segnano un’ importante
inversione  di  tendenza  che  ben  fa  sperare  rispetto  al  passato,  quando  abbiamo assistito,  impotenti,  al  progressivo
depauperamento del nostro nosocomio a vantaggio di altre realtà. Prova tangibile sono  gli investimenti già realizzati dalla
nuova Giunta regionale e quelli programmati, per un totale di 11,5 milioni di euro.

La direzione intrapresa è quella di rendere l’ ospedale di Giulianova meta di mobilità attiva, attraverso il potenziamento e la
valorizzazione di reparti di eccellenza, quali quelli di cardiologia e ortopedia  – che vedranno sensibilmente potenziato il
proprio organico – e di allergologia.

Sarà inoltre rafforzato il pronto soccorso, anche con la presenza di una figura per le urgenze pediatriche.
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Accogliamo con favore la decisione di consolidare la presenza sul territorio del Distretto sanitario di base e condividiamo
pienamente  la sua collocazione nel contesto del quartiere Annunziata.

Significativo appare l’ impegno da parte della Regione al continuo confronto con la popolazione giuliese attraverso l’ ascolto
dei rappresentanti istituzionali e delle loro delegazioni.

Cogliamo l’  occasione per  ringraziare  la  Regione e  i  vertici  della  ASL per  la  continua  attenzione dimostrata  per  la
cittadinanza giuliese e per il suo territorio.

 

                                                         LEGA Salvini Premier Giulianova


